

La voix de la vérité

Un allié sûr face à la prison certaine...

Ce témoignage que je m'appête à rendre a vraiment bousculé mon âme et ma vision des choses.

Je suis Aude, jeune femme chrétienne, active et craignant Dieu. Ceci est l'histoire de ma famille.

Un soir, alors que je disais ma prière, j'ai reçu un appel du Gabon. C'était mon grand frère ; il avait des soucis financiers et risquait des problèmes avec la justice s'il ne remboursait pas immédiatement la somme due, voire même d'être déféré.

Je me souvins que la semaine précédente, notre Pasteur nous avait amenés à prier pour nos familles. Il s'agissait de les recommander à Dieu pour être protégés de tout malheur et mauvaises nouvelles. Je me suis donc appuyée sur chaque parole que nous avons déclarée ce jour là afin de prier pour la situation de mon frère.



Pendant la prière, j'ai été poussée à demander à mon frère de vérifier si des épinards étaient plantés devant sa porte. A ma grande surprise, c'était le cas ! J'ai alors commencé à déclarer des paroles sur cette terre, et j'ai demandé à mon grand frère de prier avec moi. Nous avons prié ensemble, déclarant que Dieu agirait.

Le lendemain, mon frère est allé se présenter aux autorités, et contre toute attente, il a obtenu le délai nécessaire pour régler ses dettes. Tout s'est bien passé, et il n'était plus question de le déferer. Un véritable soulagement...



"la médecine soigne mais certaines réalités sont indéniables"

Jeune femme chrétienne, je partage avec vous aujourd'hui une de mes expériences.

Il y a quelques semaines, je me suis réveillée avec un bouton de fièvre et une grande fatigue. En rentrant chez moi le soir, je ressentais une douleur intense à la tête et à la nuque. Ma mère, inquiète, m'a conseillé de contrôler ma tension. C'est alors que je découvre que j'ai 18 de tension. Le lendemain matin, nous effectuons un deuxième contrôle, mais ma tension est toujours à 18, et cela va continuer pendant

trois jours. Le samedi matin, avant mon rendez-vous médical, je contrôle à nouveau ma tension et cette fois, je me retrouve à 19. Ne sachant quoi faire, je me tourne vers mon Pasteur. Je lui explique ma situation et c'est alors qu'il me propose de prier pour moi.

Après quoi, il me rassure que ma tension baissera. Nous patientons quelques instants tout en restant en ligne ; il me demande de contrôler ma tension à nouveau, ce que je fais. Mon soulagement est grand lorsque je constate qu'elle est

“Je ne saurai l'expliquer mais c'était comme si je n'avais jamais été malade”

passée de 19 à 15, puis à 14, et finalement à 13 en quelques instants à peine ! Je ne saurais l'expliquer, mais grâce à ses prières, je me suis sentie très bien, comme si je n'avais jamais été malade. Aujourd'hui, je peux témoigner de la grâce de Dieu dans ma vie et j'en suis entièrement reconnaissante. Il est absolument vrai que la médecine soigne, mais il est indéniable que Dieu est celui qui guérit !

Et toi dans tout ça ?

Le monde vacille, les hommes souffrent. Tremblements de terre, tsunamis, pandémies, guerres, famines et j'en passe... Les morts se comptent par milliers chaque jour. Mais qu'en est-il de ceux qui meurt en silence, à petit feu ? De ceux qui perdent leur raison ou leur joie de vivre chaque jour ? Le mal est là, les douleurs sont présentes aussi, mais il y a une personne capable d'apporter une réponse à ta situation. Loin d'être une fable, comme on a voulu en donner l'image, chacune de ces histoires rapporte un vécu, une expérience qui pourrait te concerner. Une source t'est présentée, un puits de ressources auquel tu peux t'abreuver : Jésus-Christ !

Que t'en semble ! Essaies et tu verras... Cela ne te coûte rien à part une décision, celle de réécrire ton histoire avec une encre nouvelle et pleine d'espoir...



Nos programmes

MISSION PROPHÉTIQUE CHRIST EN ACTION

Mercredi : 19h00 - 21h00

Dimanche : 15h00 - 18h30

Adresse : 2-4 Chemin des Fourches, 93380 Pierrefitte-sur-Seine

Tel. : +33 7 55 80 92 50 / +33 6 05 97 08 85

Rejoins-nous !



**VOUS AVEZ BESOIN D'ÊTRE ÉCOUTÉ.E, D'ÊTRE SOUTENU.E OU ACCOMPAGNÉ.E ?
N'HÉSITÉS PAS À NOUS CONTACTER VIA NOS COORDONNÉES INDIQUÉS CI-DESSUS.**